

Boletín de Prensa Unidad de Comunicación Social

Boletín Número 142 Toluca, México, a 30 de julio de 2014.

IEEM INICIA SERIE DE PROGRAMAS DE RADIO POR INTERNET CON PARTIDOS POLÍTICOS

• En el programa de radio por internet del IEEM, "Detrás de tu voto hay buenas noticias", participaron Juan Ramón García Zamora y Zurisaday Rubí Rodríguez Flores, representantes del Partido de la Revolución Democrática.

Para contribuir al fortalecimiento del sistema de partidos y a la promoción y difusión de la cultura política democrática, a través del programa de radio por internet "Detrás de tu voto hay buenas noticias", el Instituto Electoral del Estado de México abre un espacio de difusión en el que los institutos políticos podrán exponer su visión acerca de las diferentes acciones que están realizando de cara al Proceso Electoral 2014-1015, por ello, en esta ocasión representantes del Partido de la Revolución Democrática (PRD), dieron a conocer las acciones que realizan para acercarse a la ciudadanía e incentivar la participación de la sociedad, así como los retos y propuestas que visualizan bajo nuevas reglas electorales.

El programa se transmitió en vivo desde el Centro de Producción Audiovisual del IEEM, con la conducción de José Contreras, periodista de la Agencia de Noticias MVT, quien para abordar el tema "¿Cómo se está preparando su partido político para el Proceso Electoral 2014-215?", tuvo como invitados a Zurisaday Rubí Rodríguez Flores y a Juan Ramón García Zamora, del Partido de la Revolución Democrática.

Zurisaday Rubí Rodríguez Flores explicó que en su partido están trabajando en la formación de cuadros y a través de seminarios que cuentan con ponentes especializados en la materia están impulsando el empoderamiento de jóvenes y mujeres, pues su partido se ha mostrado abierto a esos liderazgos, lo cual se podrá observar en el próximo proceso interno que van a desarrollar el próximo 7 de septiembre, en donde mostrarán que su partido es reflejo de la pluralidad donde se impulsa la democracia interna y mediante el voto directo la militancia van a elegir a quienes ocupen el Comité Ejecutivo Nacional, Estatal y Municipal y los diferentes Consejos.

Consideró que la rendición de cuentas es un tema trascendente, por ello impulsan una consulta popular para que la ciudadanía conozca los pros y contras de la regulación en materia energética, a efecto de que sea la sociedad la que decida sobre este tema, aunado a las acciones que impulsan rumbo al Proceso Electoral de Diputados Locales y Ayuntamientos en el Estado de México.

Asimismo, indicó que sus diputados trabajan en forma abierta hacia la sociedad, abordando temas como la seguridad y alerta de género, y mediante la gestión involucran a la ciudadanía para que vean que pueden



Boletín de Prensa Unidad de Comunicación Social

formar parte del cambio, pues incluso encabezan luchas que la ciudadanía les pide, ante quienes también rinden cuentas sobre los actos que realizan.

A su vez, Juan Ramón García Zamora explicó que en sus estatutos está definida la participación de los jóvenes que cada vez van ganando más espacios, para ello, la dinámica que tienen es que están cuidando la formación de cuadros para vincular a los jóvenes con las propuestas de su partido y a través de un Congreso de Juventudes de Izquierda abordaron temas de interés de los jóvenes como la sustentabilidad que impulsarán a nivel municipal, pues desde este ámbito consideran que se hacen grandes aportes al país para plantear políticas públicas.

Explicó que el PRD está por realizar su elección interna en la que participan las diferentes expresiones del partido y que, por primera vez, será organizada por el Instituto Nacional Electoral (INE), de la cual saldrá la estructura electoral para los comicios de 2015. Dijo que para recuperar la confianza de los ciudadanos se están vinculando con los movimientos sociales, con la idea de defender los derechos de las minorías, del petróleo, de los obreros, de las amas de casa y de los jóvenes, impulsando también el rescate de espacios públicos, que es un trabajo que no termina en la elección, toda vez que buscan incidir en las políticas públicas, vinculando a los ciudadanos para que se sientan escuchados a través de la solución de su demandas

El conductor de esta emisión, José Contreras, invitó a entrar en contacto a través del teléfono lada sin costo 01800 712 4336 y en las redes sociales de Facebook (IEEM Oficial) y Twitter (@IEEM_MX) y a seguir las actividades del Instituto a través de su página de internet www.ieem.org.mx, donde también encontrarán y podrán descargar emisiones de programas anteriores.

Bajo este formato continuará la serie de programas para dar apertura a las diferentes expresiones e ideologías partidistas que permitan promover el diálogo y la deliberación sobre el escenario que se delinea rumbo al Proceso Electoral 2014-2015, como parte de los fines de la Comisión de Promoción y Difusión de la Cultura Política y Democrática del Instituto, que preside el Consejero Electoral, Arturo Bolio Cerdán e integran los consejeros, José Martínez Vilchis y Juan Salvador V. Hernández Flores.

Atentamente

"Tú haces la mejor elección"
Unidad de Comunicación Social